

Mährchen von den drei Wünschen.

Es war einmal ein Mann, welcher eben nicht sehr reich war. Er verheirathete sich und bekam eine hübsche Frau. An einem Winterabende, da sie bei dem Feuer saßen, unterredeten sie sich von dem Glücke ihrer Nachbarn, welche viel reicher waren als sie. „O, wenn ich nur einmal alles das bekommen könnte, was ich wünschen möchte,“ sagte die Frau, „ich wollte bald glücklicher werden als alle diese Leute.“ — „Und ich auch,“ sagte der Mann; „ich wünschte, daß wir noch in den Zelten der Feen lebten, und daß eine darunter so gütig wäre und mir alles zugestände, was ich wünschen würde.“ Zu gleicher Zeit sahen sie eine sehr schöne Dame in ihre Stube kommen, die zu ihnen sagte: „Ich bin eine Fee; ich verspreche es euch, ich will euch die drei ersten Dinge gewähren, die ihr wünschen werdet; allein nehmt euch dabei wohl in Acht; denn wenn ihr dreierlei gewünscht habt, so werde ich euch nichts weiter zugestehen.“